



Die **Stuttgarter Philharmoniker**, 1924 gegründet, sind „Das Orchester der Landeshauptstadt“ Baden-Württembergs. Sie sind ihrer Stadt eng verbunden und haben den Anspruch, mit exzellenten Konzerten in unterschiedlichsten Formaten ein besonders breites Publikum zu erreichen.

88 Musikerinnen und Musiker und ein leidenschaftliches Organisationsteam sorgen für emotionale und inspirierende Erlebnisse – Woche für Woche.

Mit über 120 Veranstaltungen im Jahr, darunter 18 großen Sinfoniekonzerten in drei Abonnementreihen; mit Kinder- und Familienkonzerten, Chor-Konzerten und Kammermusik; mit „Philharmonic Pops“, Filmmusik und vielfältigen Erlebnisformaten erreichen die Stuttgarter Philharmoniker jedes Jahr die Herzen von mehr als 100.000 Menschen.

Zur Tradition des Orchesters gehören Konzertreisen – vom deutschen Südwesten über die europäischen Nachbarländer bis nach Übersee – sowie regelmäßige Auftritte als Festivalorchester bei den Opernfestspielen Heidenheim oder bei den eigenen Beethoven-Tagen Ludwigsburg-Stuttgart. „Exzellenz, Tradition und Leidenschaft“, sagt Intendant Christian Lorenz, „mit diesem Dreiklang wollen wir unsere Konzertbesucher stets aufs Neue begeistern.“